

## Siedokkes Polresta Bandara Soetta Berikan Pelayanan Kesehatan untuk Personel Pengamanan Delegasi Negara di Terminal 3

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://TANGERANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 20, 2024 - 10:52



TANGERANG - Siedokkes Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) turut andil dalam proses pengamanan kedatangan tamu negara yang akan menghadiri pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Terpilih 2024.

Satuan kerja yang dipimpin oleh Penata Dedy Kurniawan tersebut yakni memberikan pelayanan kesehatan bagi para personel pengamanan delegasi

negara di Terminal 3 Bandara Soetta, Sabtu (19/10).

Dedy mengatakan, kegiatan itu bertujuan untuk memastikan kondisi kesehatan para personel pengamanan kedatangan tamu negara senantiasa fit dan prima dalam melaksanakan tugas.

Menurut dia, kegiatan itu merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu terkait kelancaran dalam pelaksanaan tugas pengamanan.

Selain itu, kegiatan itu juga merupakan salah satu langkah Polresta Bandara Soetta dalam mewujudkan kamtibmas kondusif jelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI terpilih pada 20 Oktober 2024.



Dedy menjelaskan, hasil pemeriksaan terhadap seluruh personel pengamanan kedatangan para delegasi negara, kondisi kesehatannya dinyatakan sehat untuk menunaikan tugas.

"Kami memberikan pelayanan kesehatan kepada personel gabungan TNI-Polri yang mengamankan kedatangan para tamu negara berupa pemeriksaan tekanan darah dan pemberian vitamin," kata Dedy.

Sebelumnya, Kabag Ops Polresta Bandara Soetta Kopol Alvin Pratama mengatakan, pada kegiatan itu pihaknya menerjunkan sebanyak 259 personel gabungan TNI-Polri dengan menerapkan sistem pengamanan terbuka dan tertutup, kemudian mobile serta stanby.

Untuk memperlancar pengamanan kedatangan para delegasi negara, kata Alvin, pihaknya juga telah menyiapkan sejumlah rekayasa lalu lintas, salah satunya buka tutup jalan dan bersifat situasional.

Untuk itu, Alvin Pratama pun menyampaikan permintaan maaf dan berharap masyarakat dapat memahami apabila terkena imbas rekayasa lalu-lintas pada proses pengamanan tamu negara tersebut.

Terakhir, Alvin juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga kegiatan pelantikan presiden dan wakil presiden terpilih nanti dapat berjalan dengan aman dan tertib.

"Semua itu kami lakukan agar pengamanan kedatangan para delegasi negara berjalan lancar, serta proses pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI terpilih dapat berjalan aman tanpa halangan apapun," pungkasnya.

Sekadar informasi, Presiden dan wakil presiden terpilih Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka akan dilantik menjadi presiden dan wakil presiden pada Minggu (20/10).

Setelah itu, Prabowo Subianto dan Gibran direncanakan ke Istana Kepresidenan untuk mengikuti prosesi pisah sambut dengan Presiden Joko Widodo (Jokowi). (Humas/Hadi).